

Usinenouvelle.com > Blog > Des usines et des hommes

🖨️ [Imprimer](#)

Faire bonne impression

Par Pascal Guittet - Publié le 11 mai 2014, à 10h55

PHOTO Les techniques d'impression numérique s'appliquent sur toute sorte de support textile : satin, polyester, velours... L'entreprise Alsatextiles, affiliée au label Alsace terre textile, est partie prenante du développement de la filière dans la région. Spécialisée dans la personnalisation des tissus aussi bien en très grand format que sur de petits accessoires (coussins, gants, tabliers), Alsatextiles et ses dix salariés sont maintenant présents en grande distribution. - Novembre 2013, Pascal Guittet



Impression numérique sur textile dans l'usine Alsatextiles, à Riedisheim (Haut-Rhin)